

Il m'a sauvé et a transformé ma vie.



TopChrétien

J'ai connu le Seigneur à 16 ans- Avant cela, j'aimais Dieu mais à ma façon. Je recherchais Dieu dans la religion de mes parents. Depuis l'âge de 9 ans, j'étais possédé. Je voyais et entendais des choses que personne d'autre que moi ne pouvait voir et entendre.

Pendant des années mes parents ont essayé de trouver ma guérison en allant voir des devins (des "devineurs" comme on dit chez nous). Cela n'a rien donné et je m'enfonçais de plus en plus. Alors que je décidais de mettre fin à ma vie, quand une connaissance nous parla de Dieu. C'était ma dernière chance.

Je suis venu écouter l'évangile et j'ai été guéri. Voilà 25 ANS que je connais Dieu et cela a bouleversé mon existence. Je n'ai plus envie de mettre fin à ma vie et maintenant je puis dire que je vis mais bien et mieux. Je suis marié, père de 6 enfants et je ne me plains pas. Je sers Dieu à travers les ados et de temps en temps je chante. Ma vie a été bouleversée voire même transformée par ce Dieu si merveilleux.

[reunion97440](#)

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com